

Sexismus im Alltag - ... und in unserem Naturfreundehaus ??

Austausch und Diskussion am 5. Mai in der Frauenzeit – Einladung zur Veranstaltung

Immer wieder gab und gibt es von verschiedenen Naturfreundinnen Kritik an der Gestaltung der Ofenkacheln in unserem Naturfreundehaus - andere wiederum finden sie völlig in Ordnung oder haben sich noch nie damit befasst. Daher wollen wir uns mit euch am 5. Mai zu diesem Thema austauschen und ergebnisoffen über mögliche Veränderungen diskutieren. Die Vorschläge, wie vor dem Hintergrund veränderter Sehgewohnheiten mit den umstrittenen Kunstwerken aus den 90er-Jahren umgegangen werden soll, sind breit gefächert: Sie reichen von Akzeptanz über erklärende und distanzierende Texte als Ergänzung bis hin zu Ofenlack oder Entfernung durch einen Ofenbauer.

Hier kann jede ihre Meinung sagen oder sich durch den Austausch erst eine bilden. Ein einführendes kurzes Referat zum Thema Sexismus eröffnet den Abend. Wegen Krankheit wurde diese ursprünglich für Anfang März geplante Veranstaltung auf den 5. Mai verschoben. Gerne wollen wir die Veranstaltung öffnen für alle Frauen, die das Naturfreundehaus nutzen, auch wenn sie nicht in der Frauenzeit-Gruppe sind. Daher gerne weitersagen. Herzliche Einladung!

Hier die Kacheln im Einzelnen:



Augenzwinkernd oder herabwürdigend?



Lustig-zweideutig oder anzüglich-peinlich?



Populär oder patriarchalisch?



Volkstümlich-humorvoll oder Gewalt verharmlosend?

Auf rege Teilnahme und eine gute und interessante Diskussion freuen sich
Petra Egelhof und Tina Schäfer-Brennenstuhl